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高岡市教育委員会令和６年 10月定例会会議録 

 

１．開議・閉議年月日及び場所 

         令和６年 10月 30日（水） 

            開会 午後１時 30分 

            閉会 午後２時 00分 

         高岡市役所８階 803会議室 

 

２．教育長及び教育長職務代理者 

教 育 長  近 藤  智 久 

職務代理者  長 尾  順 子 

 

３．出席委員の氏名  １番   藤 重  歩 

２番   土 田  一 清 

３番   成 瀬  隆 倫 

４番   長 尾  順 子 

教育長  近 藤  智 久 

 

４．事務局出席者 

         教育次長              村 上  彰 

         教育総務課長            津 幡  佳 成 

教育次長（事）学校教育課長     津 田  久 

         生涯学習・スポーツ課長       澤 田  剛 章 

                  文化財保護活用課長         長 井  剛 志 

教育委員会参与           鳥 内  禎 久 

教育センター所長          高 松  毅 

 

５．傍聴者    なし 

 

６．書記の氏名  高 山  篤 志 

 表 野  春 香 
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【議事日程】 

 

日程第１ 前回会議録の承認（９月定例会） 

 

日程第２ 教育長報告 

 

日程第３ その他 
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会 議 要 旨 

令和６年 10月 30日（水） 

  

午後１時 30分、近藤教育長が開会を宣して議事審議に入る。 

 

〔日程第１〕 前回会議録の承認 

 

□ 先の９月定例会の会議録について、全出席委員が確認し、これに異議がなく、会議

録として承認した。 

 

〔日程第２〕 教育長報告 

 

【学校教育課】       

・11月行事予定（資料№１） 

 

【生涯学習・スポーツ課】  

・東洋通信スポーツセンター（高岡市民体育館）の一般利用再開について（資料 No.２） 

・11月行事予定（資料№３） 

 

□ 全出席委員ほかに異議がなく、報告のとおり了承した。 

 

〔日程第３〕 その他 

事務局より報告 

・御旅屋人マーケットの開催について 

委 員：埋蔵文化センターは、普段立ち寄る機会は少ないかもしれないが、展示物等は

非常に良いものとなっている。このようなイベントがきっかけとなり、来館者

の増加につながればよい。 

  

委 員：先日、今年度統合した学校を訪問させていただいた。児童たちには新たな交流

が生まれている一方で、お互いの主張をより出しやすくなったことでぶつかる

場面もあると聞くが、全体的に落ち着いて意欲的に授業に臨んでいる様子であ

った。普段見学することの少ない特別教室も見せていただいたが、様々なお子

さんがおり、先生の目が忙しいと感じた。そのようなお子さんの保護者から、

支援体制などへの希望が寄せられることはあるのか。 

事務局：児童により様々な特性があり、それぞれに対する支援が必要である。スタディ

メイトを配置するなど、校内での支援体制を整えている。支援に対する要望に

ついては、個別に検討の上、支援を行っている。 
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委 員：人員増などの具体的な声はあるのか。 

事務局：実際の指導においては、きずな発達支援室による巡回の学校訪問なども行いな

がら、特性を理解した上で丁寧に行っている。 

教育長：国の定めによると、児童８名までが１学級編成となる。実際の現場においては、

それ以下の人数であっても、対応が目一杯であるところもある。学校運営上は、

基準を下げて学級編成させてもらいたいとの声もあるが、制度改正が必要とな

るところ。 

委 員：きずな発達支援センターでの受診は順番待ちの状態であると聞く。現在検討さ

れている新たな教育総合支援センターでは、きずなとの連携を深めていただき、

専門家や学校のスタッフにて、それぞれの児童に対し、一番合っている学びや

活動の場を提供できるようになってもらいたい。 

 

□ 他に意見はなく、了承した。 

 

 午後２時 00分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

 

 


